

短歌・俳句・川柳

千厩短歌会
 門前の水子地蔵の風ぐるまカラカラ鳴らし吹く春の風
 高齡を甘んじて受くる日々なればさびしきかきし今日も片づけ
 中州には早くも草や木の萌えて清らかな川は曲がり流るる
 梅林に胸までどく香りしててのひらほどの空の青見ゆ
 滝の辺の雑木に太き藤絡み悲鳴聞こゆる谷風の中
 兼題「四月馬鹿」「暖か」「当季雑詠」
 曲水 山間に一際白くこぶし見る
 真木 四月馬鹿すぐさまばれる孫の笑み
 一好 朝ウオーク桜の木の深呼吸吸
 啄木鳥の連打に目覚む昨日今日
 清彦 雅彦
 ヤシ子 史彦
 知男 史彦

三島俳句会 兼題「四月馬鹿」「暖か」「当季雑詠」
 暖かや笥のこぼす水の音
 菜の花や月曜は来ぬ路線バス
 轉りにざわめく木々の声聞こゆ
 春の川小鴨の脚はよく動く
 兼題「四月馬鹿」「暖か」「当季雑詠」
 曲水 山間に一際白くこぶし見る
 真木 四月馬鹿すぐさまばれる孫の笑み
 一好 朝ウオーク桜の木の深呼吸吸
 啄木鳥の連打に目覚む昨日今日
 清彦 雅彦
 ヤシ子 史彦
 知男 史彦

萩の会 兼題「花見」「白鳥帰る」当季雑詠
 隣家の一年生のランドセル
 木もれ日の中の輝きすみれ草
 千百年天神まつる雨の寺
 花吹雪あびて親子のおままごと
 つつがなく我あり子あり福寿草
 進学の挨拶きり隣の子
 車椅子並んで唄う花見かな
 指先に残りし緑木の芽和
 鶯の個性楽しむ山路かな
 裏山の鶯山となりけり
 空箱の行きつ戻りつ春疾風
 おはようの声なき園児落花手に
 遅れじと声掛け合つて鳥帰る
 川古 一斉に白鳥帰る田の静寂
 碧 かねたこと日本語も聞く花見かな
 井篤 白鳥は皆旅立ちて夕の浪
 華 夕焼の雲の中へと鳥帰る
 京 梅咲くやあそこもこも山道の
 久保雪 東北の今がうれしや花盛り
 香里 初つばめ空に大きくの字書く
 のどか 枝渡るリス追いかける春の風
 一古 独り居も又良きものと新茶汲む
 子緒 裏庭の風吹き揺れる二輪草
 かおる子 床濡らし盥の浅瀬大暴れ
 紫蘭子 花乃
 林乃 花乃
 万年青 花乃
 秋風 花乃
 光風 花乃
 秋江 花乃
 若郵 花乃
 和喜 花乃
 春星 花乃
 青香 花乃
 一誠 花乃

千厩川柳同好会 題「咲く」
 未開の地平和の花が咲くという
 早すぎて花見の予定作れず
 咲く花に「オンライン」を教えられ
 早咲きで花見ツアーも期待薄
 さくら咲きただそれだけで湧くニュース
 敏乏 「追い越し禁止」桜に待ったと梅コブシ
 一彦 車椅子桜が咲いたと外に出る
 福笑 木偶坊 母が飲んだ食べたと笑顔咲き
 昭子 咲け咲けと水をやり過ぎまた枯らす
 つむぎ

資源回収に協力願います。古新聞 雑誌 ダンボール アルミ缶 など。回収場所は千厩市民センター東側へ向かって右側にあります。※缶はつぶさないで持ちください。

せんまや 市民センター

発行：千厩市民センター
発行日：令和5年5月25日
電話：52-2309 FAX：53-2565
ホームページ http://www.senmachi.com

市民講座始まる

令和5年度千厩市民センター市民講座は10日、「絵画教室」が始まりました。この日は開講式を行い、受講者の皆さんが感性を磨き、絵を描くことの楽しめる講座になるよう確認しました。絵画教室は油彩画・水墨画・墨彩画の描き方や観賞などを学びます。作品は、産業文化祭や地区民祭などに展示します。

市民講座は今後、次の日程で始まります。
6月3日（土）ソフトバレーボール教室
6月6日（火）筆ペン教室
6月9日（金）館山唱歌音楽学校
6月10日（土）eスポーツ教室



好評につき2回目を実施 元気セミナー 四海波かご作り講座

千厩市民センター主催の令和5年度元気セミナーは19日、「四海波かご作り講座」を開催しました。この講座は4年度に大好評につき、2回目を実施。今回も募集後ほどなく定員に到達。佐々木製籠店の佐々木博典さんを講師に11人が参加しました。竹の自然な風合いと編み目の美しさが魅力の「かご」に参加者は満足の様子でした。



受講生募集中 ソフトバレーボール教室

千厩市民センター市民講座では、特色ある5つの講座を用意し、今年度からは新しくソフトバレーボール教室を実施します。初心者でも楽しめる講座ですので、興味のある方はお気軽にお問い合わせください。

初回のご案内
6月3日（土）19：00～
申込み：千厩市民センター
TEL 52-2309



「囲碁教室」のお知らせ

参加者募集！！



開催日：令和5年5月27日（土）～ 令和6年2月（月に1回 全10回）
時間：10：00～12：00
場所：千厩市民センター 調理室
参加料：無料 講師 千厩町囲碁同好会
持ち物：飲み物
対象：子どもから大人まで

古紙類 5年4月～5年5月回収実績
2.2ト 金属類 73キ
古紙類 4年4月～5年3月回収実績
9.7ト 金属類 424キ

～けいさつからのお知らせ～

鍵かけ運動の推進

～鍵かけキャッチフレーズ「おにっこ」～
県内の住宅で発生した泥棒被害の多くは、鍵をかけずに被害に遭っている傾向があります。

鍵かけで大切な財産を守りましょう。
○油断や不注意が被害を招いています！
実際に泥棒被害に遭った多くの方が「ウチは大丈夫」という油断や鍵のかけ忘れ等の不注意によって被害に遭っています。
「盗まれる物はない」「ここは泥棒は来ない」と考えてはいけません。

○鍵かけはみんなが出来る防犯対策です！
出かけるときは当然ですが、昼夜を問わず家にいるときもしっかりと鍵をかけることが被害防止に繋がります。
車や自転車も鍵かけを徹底しましょう。
問い合わせ先 千厩警察署 51-0110